



Stadtrat Frank Theile

**Persönliche Erklärung in der Stadtratsberatung vom 04.12.2014**

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren von der Stadtverwaltung,  
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

unsere Fraktion ist sehr verwundert, dass eine solche, für den Stadthaushalt der Landeshauptstadt Magdeburg absolut relevante und auch brisante, finanztechnische Regulierung, die den Haushaltsplan der Stadt Magdeburg für das Jahr 2015 betrifft, im nichtöffentlichen Teil der Stadtratsberatung behandelt werden soll. Das halten wir für einen groben Verstoß gegen alle in diesem Gremium üblichen Vorgehensweisen und behalten uns vor, dies auf seine Zulässigkeit prüfen zu lassen. In diesem Fall geht es um öffentliche Mittel und über öffentliche Mittel wird bekanntermaßen öffentlich debattiert. Auch eventuell notwendige Erläuterungen, die dazu notwendig sind, sollten öffentlich und nicht in nichtöffentlicher Sitzung abgegeben werden.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Frank Theile  
Fraktionsvorsitzender“

- Es gilt das gesprochene Wort -